

Jahresbericht 2016

des Präsidenten Bau- und Betriebsausschuss ARA

Mit 6 BBA-Sitzungen und 2 Delegiertenversammlungen konnten die ordentlichen Geschäfte der ARA Hallau beraten werden.

Was die Baukommission und Betriebsleiter weiterhin beschäftigt, ist der unbefriedigende Zustand des Rührwerks im Faulturm nach der Havarie. Die Verzopfungen sind nach wie vor nicht befriedigend behoben. Die Lüftungs-Installation, das Überströmen der Tauchwände NKB (Hydraulik), sind immer noch Mängel, die nicht zufriedenstellend behoben sind. Diese müssen so schnell wie möglich erledigt werden. Die Baukommission und der BBA haben mit unserem Bauherrenberater Alex Benz von Hunziker Betatech an der Sitzung vom 7. 12. 2016 die dazu nötigen Massnahmen eingeleitet. Abgesehen von diesen Pendenzen reinigt und läuft unsere neue Anlage gut, was auch wieder in der Herbstkampagne 2016 vom IKL mit den Messungen von Rainer Bombardi bestätigt wurde.

Die Vorbereitungen für die Umsetzung des V-GEP sind auf Kurs. Die Startsitzenz wird am 6. März 2017 sein. Die Vorbereitungen für die dazu benötigten Bewilligungen und Submissionen werden die Arbeitsgruppe Umsetzung V-GEP im 2017 beschäftigen, so dass wie geplant Anfangs 2018 mit den Bauausführungen begonnen werden kann, wie im Finanzplan vorgesehen.

Über das Technische verweise ich auf den Bericht von Betriebsleiter Werner Bringolf, über das Finanzielle wird uns Rechnungsführerin Stefanie Huonker Rechenschaft ablegen.

Mein Bericht erhebt keinen Anspruch auf Vollständigkeit. Die Details der Verhandlungen und Geschäfte sind in den Protokollen festgehalten.

Meinen letzten Jahresbericht möchte ich abschliessen mit einem grossen Dank an alle, die mich in den letzten 7 Jahren als BBA-Präsident unterstützt haben. Danken möchte ich den Angestellten der ARA Hallau: Werner Bringolf, Edi Manser und Beat Hallauer. Der Hunziker Betatech mit Alex Benz an der Spitze, Sekretär Matthias Lindenmeyer, Kassierin Stefanie Huonker, allen BBA-Mitgliedern, Rainer Bombardi als Vertreter des Labors und unserem Verbandspräsidenten Hansruedi Schuler. Es war eine schöne und gute Zeit. Meiner Nachfolgerin oder meinem Nachfolger wünsche ich alles Gute.

Hallau, Ende 2016

BBA-Präsident Hans Neukomm-Schneider